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ESTA ATA CONTÉiVT:

. 01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

. SALA DAS SESSÕES 18 DE MARÇO D:F.,202I.

ADMIMSTRAÇÃO: JOSE SEVERIANO DE
FIGUEIRBDO MAIA JÚNIOR.
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Compareceram a esta sessão ordinária, realízadano dia 18 de março de202l, as th:0Omin horas,
na sede da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN.

Compareceram os seguintes Vereadores:
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Ce[. João Pessoa/RN, 18 de março de2021.
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Poder Legislativo, Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, Ata da 5' (quinta) sessão

ordiniária da 57u (quinquagésima sétima) Legislatura do 1o semestre do ano de 2021 da Câmara

Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Pelas th:0Omin horas da manhã do dia 18 (dezoito) de março

de202I (dois mil e vinte um), no Palácio Vereador "José Augusto" com sede própria no Plenário

Vereador Agnelo de Souza Nunes, sito a Rua Alcides Viana no 210, nesta Cidade de Cel. João

Pessoa/RN. Sob a Presidência do Vereador: Josó Severiano de Figueiredo Maia Junior e

Secretariados pelos Vereadores: Rafael Carvalho Moreno (1o secretiírio) e Maria das Graças de

Carvalho (2o secretiária). Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores: Antônio Lima

de Carvalho, Maria das Graças de Carvalho, Rafael Carvalho Moreno, Maria Caroline Nogueira

de Queiroz, Alzenir Rufino Carvalho Souza, Adriana Maria da Silva, Hilderlandio Rodrigues

Alves, José Severiano de Figueiredo Maia Junior e Wéllison Carlos de Carvalho. lniciando o 1"

expediente, o Sr. Presidente dar bom dia a todos e declara aberta a presente sessão. Convida o 1"

secretario para fazer a leitura da Ata da sessão anterior (11 de março de 2021) que após lida, o

Presidente coloca em votação e dar como aprovada por unanimidade. Em seguida, o Presidente

destaca a presença dos secretários de Educação e da Saúde e presença do assessor jurídico do

executivo. O mesmo comunica sobre o projeto do Município que é de extrema necessidade e

convida a secretária de Educaçáo para explicar sobre o projeto. A secretiíri4 primeiramente,

cumprimenta a todos com um bom dia e agradece pelo convite. Ela explica que o projeto é

referente à lei federal do novo FTINDEB 4113 que foi aprovado em 25 de Dezembro de 2020. O

FUNDEB agora se torna permanente e que enquanto Educadores, todas as conquistas que

conseguiriam para a educação são através de lutas. Com a criação do novo FLINDEB que se

estende um percentual até 2026. Então, esta lei trás uma modificação na lei anterior. Que o que

muda em tese são os membros. Em seguida, a Vereadora Graça, relembra que foi dito que a

criação da nova lei, esse praz;o é até 31 de março, mas isso não quer dizer que há necessidade de

ter novos membros e questiona se vai haver uma nova eleição para os novos membros. A

secretiária aÍirma que sim. Por fim, a secretiária diz que o conselho vai ficar dois anos com a

gestão atual e depois dois anos na nova gestão que entrar e lembra que assistiu à sessão anterior e

que em relação à merenda escolar, na gestão anterior, recebiam 14 mil por mês e não sabem por

que caíram 50Yo no valor da merenda se os alunos são os mesmo e ainda nem foi concluído o ano

de 2020, com o ensino remoto. No município só vai ser concluído dia 26 e só está vindo Tmil
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reais. Ano passado foi distribuído quatro feiras e que havia sofrido muito. Que devido a um

decreto que o gestor poderia estimular a forma de distribuição da merend4 só foi entregue as

pessoas do bolsa família mas este ano será entregue e iram incluir mais itens. Feito a explicação,

a secretária agradece pela oportunidade. Em seguid4 apalavra é concedida ao secretário Rafael,

que pede que quando houvesse as reuniões informasse aos Vereadores para participarem que

como Vereadores tem que fiscalizar. O Presidente agradece a secretaria de Educação por ter

vindo até a casa para explicar sobre o projeto da criação do novo conselho do FUNDEB e coloca

o mesmo em votação, que é dado como aprovado por unanimidade. Em seguida, convida o

secretário da saúde para fazer uso da tribuna e explicar sobre a prestação de contas. O mesmo

cumprimenta a todos com um bom dia e aproveita para paraberizar as mulheres da casa pelo o

dia Intemacional da Mulher. O secretario inicia explicando sobre a prestação de contas dos

últimos quatro meses do ano de 2020 dos recursos e serviços à saúde na cidade Cel. João Pessoa.

Ressalta sobre os trabalhos que vem sendo feito agora na área da saúde e em relação ao momento

que estamos vivendo e que agora na cidade pode contar com uma énea de COVID. O presidente,

Logo, faz um requerimento verbal em relação a um consórcio que esta tendo no estado do Rio

Grande do Norte, que como é de conhecimento de todos, a vacina pode ser adquirido agora por

estados, municípios e empresas. Então, viírios prefeitos do estado estão se unindo em um

consorcio para fazer compra da vacina juntos para imunizar os seus munícipes. O presidente faz

esse pedido verbalmente a Prefeita e ao secretário de saúde para que se una nesse consorcio e

pede também uma reposta ao secretário sobre o requerimento do Vereador Antônio Lima em

relação ao as blitz sanitárias. O secretário explica em relação ao consorcio, apresentararfi a

prefeita sobre o assunto e a mesma demonstrou favorável. Mas que há uma discussão intema no

âmbito do executivo pra definir em relação a isto. Em relação ao requerimento do Vereador

Antônio Lima está se organizando para ser feito a barreira sanitaria. Em seguida, o Vereador

Rafael Moreno fala que em relação sobre adquirir as vacinas, explica através de um modelo de

um projeto de lei, que pode ser adotado, mas que irá entrar com indicação juntamente com o

Vereador Júnior para que seja atendido o pedido da união do consorcio, que inclusive autoiza o

credito suplementar na compra de vacinas. Em relação ao valor deixado na parte da saúde, o

antigo gestor, deixou 800mi1 reais para área da COVID e que não está entendendo porque que

em caixa o secretario esta dizendo que só tem 40 e pouco mil. E destaca que na área COVID, o
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rnédico esta atendendo ate L7h e pede, através de um requerimento verbal, que esse horário

seja estendido. Pede também que seja visto em relação a mais uma bala de oxigênio para ter

como prevenção e se tem insumos suficientes. O secretánro fala que em relação à parte

financeira, realmente ficou um valor de COVID, mas que não veio nem a metade de 800mil na

iárea do COVID e explica como foi feito. Com relação em estender o atendimento para a área

COVID, podem sim ampliar esses atendimentos devido à demanda estar maior. Em relação aos

insumos e ao oxigênio, é iima preocupação para eles, que estão tendo dificuldade e que a

dificuldade esta nos fornecedores que não tem cilindros disponíveis e tão pouco para reabastecer.

Em relação ao consorcio, dentro das possibilidades, vão lutar. O secretírio avisa que a partir de

segunda-feira (dia 22) estáo estendendo a vacinação para o grupo 75 a 79 anos. O presidente

parabeniza o secretario Rafael pela posição sobre a étrea da saúde e concede a palavra ao

Vereador Antônio Lima. O Vereador lembra ao secretário de saúde sobre o requerimento que

havia feito em relação à ao álcool em gel e mascara para ser distribuída para as pessoas mais

carentes e aproveita para parabenizar os colegas Vereadores pela iniciativa do projeto

direcionado a prefeita em inclusão ao consorcio das vacinas e a Rafael pelo o requerimento de

aumentar o atendimento do médico na área COVID. Em seguida, a secretiíria questiona o

secretario da saúde se tem alguma previsão de vacinas para o grupo de risco. O secrettário afirma

que estão lutando para que quando vencer a primeira etapa do grupo de idosos possa chegar ao

segundo grupo que é o de comodidades. Em relação ás mascaras, é viável o requerimento e que

vão pedir a guarda municipal para aumentaÍ a fiscalização da circulação das pessoas sem o uso

de mascara e consequentemente ser feito a distribuição. Em seguida, a Vereadora Graça

questiona ao secretiário, se tem licitação em alguma farmácia para comprar medicamentos. O

secretiírio fala que a licitação foi realizada na sexta-feira, semana passada, e está sendo feito

todos os documentos, mas acredita que segunda-feira tem a licitação. A Vereadora Alzenir

questiona ao secrettírio sobre o pré-natal e se o ginecologista está atendendo e como esta sendo

feito esse atendimento. O secretário responde que os atendimentos estão sendo feito. Em

seguida, o Presidente faz um pedido aos guarda municipal para quando for feito a fiscalização

que seja feito de uma forma mais amigável, pois uma maioria dos munícipes são pessoas

carentes, analfabetas, nem todos estão cientes da gravidade da pandemia. O Vereador,

posteriormente, agradece a prefeita por ter atendido os requerimentos dele em relação as
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estradas' Por fim, o Sr. Presidente agradece a presença de todos pela presença e ressalta que ira
continuar tendo as reuniões com todos os cuidados.

Presidente.

Secretária.

1" Secretario.

2o Secretário.

Cel. João Pessoa/RN, 18 de março 2021.
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